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湯澤勇生国際奉仕委員長
台北延平RC KIM会長同夫人以下30名
福岡西RC 田村豐彦会長以下16名
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稲葉　　徹さん
国際奉仕委員会一同

鈴木　圓三さん　八木沢幹夫さん　渡辺喜代彦さん
岩田　修司さん　長瀬憲八郎さん　松波　恒彦さん
亀井　直人さん　鈴木　健司さん　梅村　昌孝さん
大嶽　達郎さん　田中　　宏さん　鈴木　　実さん
湯澤　信雄さん　鈴木　淑久さん　山口　哲司さん
村上　　学さん　内田　久利さん　鳥山　政明さん

台北延平RC P.P.RIGHT(ライト)さん 勲一等「旭日大綬章」受賞おめでとうご
ざいます。心よりお慶び申し上げます。台北延平RC、福岡西RCの皆様、遠方
よりようこそおいでいただきました。心より歓迎申し上げます。

台北延平RCの皆様、ゆっくり楽しんで下さい。
台北延平RC、福岡西RCの皆様ようこそ名古屋へお越し下さいました。今夜
はゆっくりと例会をお楽しみ下さい。

・

・
・

ニコボックス 田中宏ニコボックス委員長

会員51名　出席51名  （出席計算人数49名）

11月9日は補填により94.6％出席率　87.9％

出席報告

会長挨拶 稲葉徹会長

　皆さん、こんばんは。本日は11月第3木曜日でボ
ジョレーヌーボ解禁日でございます。姉妹提携クラブ
台北延平RCのKIM会長を始めご家族を含め30名
の皆様。国内友好クラブ福岡西RC田村会長を含め
16名の皆様を迎えての夜間例会でございます。どう
ぞごゆっくりとお過ごし下さい。
　例会前に平野会長エレクト、大嶽幹事、湯澤国際
奉仕委員長始め台北延平RCのKIM会長、AUTO-
MATION副会長、VINCENT幹事を始め関連委員会の皆様と来年3月の台
北延平RC41周年記念例会への訪問についての打ち合わせをさせていただ
きました。
　また、福岡西RCの田村会長を始め皆様には9月のお月見例会に訪問し
た折りには、大変な歓迎を受けありがとうございました。お月見例会の雰囲
気が本当に素晴らしく、アットホームな例会作りに感激すると共にお手本に
させていただきたいと思っております。
　ここで嬉しいお知らせをします。台北延平RCのRIGHT様が「旭日大綬
章」を受賞されました。おめでとうございます。日本と台湾間の友好関係の強
化及び、相互理解の促進に大いに寄与したということでございます。また、台
北延平RCのBRIAN様の義理のお父様になられる方も「旭日中綬章」という
栄に浴されました。お二人共、本当におめでとうございました。
　さて、本日のボジョレーヌーボについてお話をさせていただきます。ボジョ
レーヌーボの「ボジョレー」はフランスのブルボーニュの地方ボジョレー地区
のことであり、「ヌーボ」はフランス語で新しい・新鮮という意味で、「ボジョ
レーヌーボ」はボジョレー地区で作られる新酒の赤ワインのことでございま
す。そのことから、ボジョレーヌーボはその年に収穫されたガメイ種という葡
萄で作られた新酒であり、葡萄が良質であるかどうかを確認するためのもの
であったとされています。歴史や作り方などの詳しいことは時間の都合上、今
回は割愛させていただきます。新酒の状態でも飲める爽やかな味わいに仕上
がり、葡萄のフレッシュな魅力を楽しめるというのがボジョレーヌーボです。
　フランスのボジョレーワイン委員会によると、歴代評価でこの十年は
2009年が50年に一度の出来とされており2011年が次に続くようです。今
年の出来はどうでしょうか。今朝のニュースによると、専門家の意見では非
常に良い出来のようです。夏場に記録的な暑さがあり気温が高くなった為、
出来が良く、完熟した芳醇な味わいでカシスやブルーベリーのような味わい
のようです。皆様の舌で評価していただけたらと思います。そのような理由で
ボジョレーヌーボは熟成されると味が落ちるとされ、出来るだけ早く飲む方
が良いとされています。
　本日のボジョレーヌーボ例会を皆さんと共に楽しみ、親睦と友情を深め
たいと思います。

挨拶：台北延平RC KIM会長

挨拶：福岡西RC 田村豐彦会長

懇親会

2017年11月16日（木）  晴れ  第18回　ボジョレーヌーボ例会   於：イーオリエンタルバンケット

田中宏出席委員長
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11月18日(土)～19日はウェスティンナゴヤキャッスルにて地区大会
を行います。
18日本会議は受付14：00　開会15：00　閉会17：00
19日本会議は受付9：00　開会10：00　閉会17：00
2階に私がおりますので名札と資料を受け取って下さい。
次週11月23日(木)は法定休日の為休会となります。
次々週11月30日(木)に13：40から第1部指名委員会をヒルトン名古
屋4F｢梅の間」にて行います。
同日18：00から第2部指名委員会を「桃花林」にて行います。

幹事報告 大嶽達郎幹事

　本日はボジョレーヌーボ例会に参加させていただ
き、大変嬉しく思っております。台北延平RCの代表とし
て、名古屋瑞穂RC稲葉会長及び皆様に厚くお礼申し
上げます。名古屋瑞穂RCと姉妹提携をしまして30年
が過ぎました。私達はお互いのRC活動の中で深い友
情を持ちました。これからは、両クラブの新人の交流を
もっと深くしていきたいと思っています。名古屋瑞穂RC
の暖かい歓迎を感謝致します。今日午後に和菓子作り
を体験させていただきまして、台北延平RCの皆、特に奥様たちが大変喜んで
いました。夫である我々にとって、奥様が喜んでいる姿を見られることがまた喜
ばしいことでした。今後もお互いの交流を深め、良好な姉妹RCの発展に期待
したいと思います。最後に、名古屋瑞穂RCの益々のご発展と、皆様とご家族の
ご健勝、ご活躍をお祈り申し上げます。

　今日は福岡西RCから16名連れて参りました。あり
がとうござます。今年7月に北九州豪雨がありまして、福
岡県朝倉市などが大変被害を受けました。その福岡の
豪雨災害に対し名古屋瑞穂RCの皆様から人事活動
をしていただきましたこと、お礼申し上げます。まだまだ
復興までは道程が遠くありますが、復興のために皆一
生懸命頑張っております。本当にありがとうございまし



11月23日（木） 法定休日により休会　■今週

例会のご案内

中林正人地区R財団副委員長

　今日は、久しぶりにボジョレーヌーボ例会に参加させ
ていただけ嬉しく思います。まずお詫びさせていただき
たいことは、公職を7年間担当した為に皆様には大変ご
無沙汰致しまして申し訳ありませんでした。大変失礼致
しました。
　この度、私は平成29年秋の受勲で天皇陛下から日
本の「旭日大綬章」を受賞致しました。この上ない光栄
な事だと感じており感無量です。よく考えてみると、私は
台湾の田舎の貧困な家庭の出身で、6才の時に父を亡くしてから逆境に負け
ずに自分の力で一生懸命努力してきました。しかし、今日のような出来事は各
界の良き方 か々らご指導やご指示、ご支援をいただいて初めて経験することが
できたのだと思います。皆様にお話したいことは、まず1つ目に、私は昭和41年
に文部省国費留学生として東大で勉強させていただきました。そのおかげで
帰国後に自分の人生を正しい方へと進めることができました。日本国民の皆
様に感謝しなければならないことです。そして2つ目に、約30年前に名古屋瑞
穂RCと姉妹提携しまして、皆様から色々なご指示やご指導を頂き人生をより
スムーズに歩むことができました。「旭日大綬章」受賞に於いてこの2点はとて
も重要な事柄です。

　これからは、日台関係や名古屋
瑞穂RCと台北延平RCの関係を今
まで通り続けていけれるように、微
力ながら努力して参ります。最後に
なりますが、名古屋瑞穂RCと台北
延平RC、福岡西RCの益々のご発
展と、皆様の益 の々ご健勝を祈念し
て私の感謝と挨拶とさせていただ
きます。ありがとうございました。

旭日大綬章受賞お祝い品贈呈：RIGHTさん

　台北延平RCの皆様、福岡西RCの皆様、遠方からよう
こそお越し下さいました。台北延平RCと姉妹提携をして
丁度30年、福岡西RCと友好関係を結んで25年、偶然に
も節目の年でございます。台北延平RCの皆様と福岡西
RCの皆様のこれからのご健勝を祈念して、またRIGHTさ
んの「旭日大綬章」を記念して乾杯！

乾杯の挨拶：八木沢幹夫直前会長

台北延平RCよりバナー贈呈た。また、お月見例会にも来ていただきましてありがとうございました。
　今日は台北延平RCの皆様もいらっしゃいます。台湾の皆様には6年前の東
北の地震に対しまして、世界で一番早く250億円という高額な義援金をいた
だきましたことをお礼申し上げます。東北もまだまだ大変ですが、日本人の心
を一つにして一生懸命頑張って参りたいと思います。本当にありがとうござい
ました。また、大東亜戦争の時には、台湾の3万3千人の方々が日本兵として
戦ってくださり、今も靖国神社でお祀りしていただいています。その事があって
今日の我々がありますので、大変ありがたく思っています。
　両クラブへそのような感謝の思いを伝えることができ、今日は非常に嬉しい
気持ちでここに立っております。
　先程は名古屋の名物ひつまぶしを大変美味しくいただきました。その後は
自身がお宮ということもあり熱田神宮にお参りしまして、福岡西RCと皆様のご
健勝とご多幸をお祈りして参りました。福岡西RCと名古屋瑞穂RCは平成4年
から友好関係を結び25年を迎えまして、皆様との友情と親睦でここまで来た
と思っております。これからも日本と台湾、名古屋瑞穂RCと我々、一緒になって
それぞれの国のためにそして世界のために努力して参りたいと思います。本日
ご出席の皆様のご健勝をお祈り申し上げまして挨拶とさせていただきます。あ
りがとうございました。

勲一等旭日大綬章　受賞

　台北延平RC会員のRIGHT（賴浩敏）さんが2017年秋の日本国叙勲で勲一
等「旭日大綬章」を受賞されました。日本と台湾間の友好関係の強化及び相互
理解の促進での功績が評価されたものであります。

　台北延平RCの皆様はボジョレーヌーボ例会前に、亀屋芳広にて工場見学・
和菓子作り体験、熱田神宮参拝、蓬莱軒にてひつまぶしを堪能されました。
そのお礼に台北延平RCより亀屋芳広社長・花井芳太朗さんにバナーが贈呈さ
れました。

■次週の卓話

12月７日（木）クリスマス家族会　
名古屋観光ホテル３F「那古の間・西」
18：00～20：00
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場 所
時 間

■次々週行事

11月30日（木）
2760 地区米山学友会会長　林　　さん
ロータリー米山記念奨学事業との出会い
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卓 話 者
テ ー マ
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